

5.—(23374) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer à M. J. A. U. Beaudry, arpenteur-géomètre, dans l'expropriation pour le prolongement du Boulevard St-Joseph, la balance de ses honoraires, savoir \$100.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

6.—(19709) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant que M. le Notaire F. S. MacKay, soit chargé de préparer et signifier une mise en demeure à M. J. A. Godin, en rapport avec l'acquisition d'un terrain sur le prolongement du Boulevard Saint-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

7.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que les résolutions du Bureau, en date du 11 septembre et du 5 octobre 1914, à l'effet de voter \$200 et \$800, pour réparations et entretien de la voiture "Oldsmobile", qui doit être mise à la disposition du Bureau des Commissaires, soient amendées, en y ajoutant les mots: "et les autres voitures du Bureau des Commissaires."

8.—(23471) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, sur le résultat de la vente à l'enchère de certains matériaux de démolition, le 13 du mois courant.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'en transmettre copie au Trésorier de la Cité.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de payer à MM. Glibert, Paye & Cie, les montants de pourcentage ci-après:

Egout du Boulevard Rosemont	\$684.78
Egout de la rue Bordeaux	412.96

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des montants de pourcentage ci-dessus.

10.—(23391) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant de faire voter un crédit de \$125 pour payer le prix d'acquisition d'un lot vendu par le Shérif, le 15 octobre dernier.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme.

11.—(23387) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer à M. Emmanuel Rochon, une somme de \$20, avec intérêts depuis le 30 octobre 1913, et de payer à ses avocats, Mtres Robillard, Julien & Cie, la somme de \$11.50 pour leurs frais dans la cause No 14,111 des dossiers de la Cour de Circuit (Jugement).

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, le montant requis à être imputé sur le fonds de réserve.

12.—Une délégation de la Ville de Montréal-Est et du quartier Longue-Pointe, se présente devant le Bureau et demande qu'il soit permis à la Compagnie des Tramways de continuer sa voie sur la rue Notre-Dame, des limites Est de sa voie naturelle acquelle jusqu'aux limites Est de la Cité de Montréal.

Après pourparlers,

Cette demande reste sous considération.

13.—Soumise une communication de M. R. O. Sweezy, demandant à la Ville de payer les frais de passage d'une centaine d'hommes qu'il serait prêt à employer dans ses chantiers.

5.—(23374) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. J. A. U. Beaudry, who acted as land surveyor in re expropriation for the extension of St. Joseph Boulevard, be paid the balance of his fees. To wit: \$100.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment of said account.

6.—(19709) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. F. S. Mackay, Notary, be requested to prepare and serve upon Mr. J. A. Godin a protest in connection with the purchase of a piece of land on the extension of St. Lawrence Boulevard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

7.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the resolutions of the Board, adopted on the 11th September and 5th October 1914, whereby sums of \$200 and \$800 were voted for repairs to and maintenance of the Oldsmobile to be placed at the disposal of the Board of Commissioners, be amended by adding thereto the words: "and the other vehicles of the Board of Commissioners".

8.—(23471) Submitted a report from the Superintendent of Purchases and Sales, on the result of the sale by auction of certain materials of demolished buildings, which took place on the 13th instant.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report and to transmit a copy of same to the City Treasurer.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. Glibert, Paye & Co. be paid the undermentioned amounts retained as guarantee:

Sewer in Rosemont Boulevard	\$684.78
Sewer in Bordeaux street	412.96

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the payment of the above mentioned sums.

10.—(23391) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that an appropriation of \$125 be voted to pay the price of a lot sold by the Sheriff and purchased by the City on the 15th October last.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted.

11.—(23387) Submitted a report from the Law Department; recommending that Mr. Emmanuel Rochon be paid a sum of \$20.00, with interests from the 30th October 1913, and that his attorneys, Messrs. Robillard, Julien & Cie be paid the sum of \$11.50 for their costs in the case No. 14,111 of the records of the Circuit Court (judgment).

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report, the sum required to be charged against the reserve fund.

12.—A delegation from the Town of Montreal East and Longue Pointe Ward, appeared before the Board and asked that the Tramways Co. be allowed to continue its line on Notre Dame street, from the eastern limits of its existing line to the eastern limits of the City of Montreal.

After discussion,

Consideration of said question was deferred.

13.—Submitted a communication from Mr. R. O. Sweezy, asking the City to pay the fares of one hundred men which he is prepared to employ in his shanties.